

11870.COM

Servicio de presupuestos

Versión móvil

AHORA también en tu periódico



ING DIRECT **cuenta NARANJA**
 PARA NUEVOS CLIENTES
 Abre tu cuenta aquí
 R.E.B.E.: 10/00380

Hemeroteca | Edición Impresa | RSS

Hoy -2.7 / 11 | Mañana -0.3 / 10.6 |

idealtv.es tu televisión online...

Edición: Granada Edición Almería » Edición Jaén » Personalizar 9 marzo 2010

Clasificados 11870.com Vivienda Empleo Coches mujerhoy.com Hoyvino

Portada Local Deportes Economía Más Actualidad Gente y TV Ocio Participa Blogs Servicios

Buscar IR

Granada Costa Provincia

Estás en: Granada - Ideal > Noticias Granada > Noticias Granada > Reforman para uso cultural La Madraza de Granada

GRANADA

Reforman para uso cultural La Madraza de Granada

08.03.10 - 17:20 - EFE | GRANADA

1 votos

5 Comentarios | Comparte esta noticia »

La Junta de Andalucía ha invertido 4,7 millones de euros en la reforma del emblemático edificio granadino de [La Madraza](#), primera universidad de Occidente al estilo de la Norteafricana, para recuperarla para [uso cultural](#) a partir de otoño.

El edificio estará en funcionamiento a partir del próximo curso académico después de esta actuación, enmarcada en el Plan Plurianual de Inversiones para las universidades andaluzas, ha explicado en un comunicado el delegado de Innovación, Ciencia y Empresa, Francisco Cuenca.

El [proyecto de recuperación](#) de La Madraza ha corrido a cargo del equipo que dirige el arquitecto Pedro Salmerón y se ha dirigido a espacios como el oratorio y anejos con vista a su uso para conferencias, exposiciones y seminarios, entre otros.

En noviembre de 2006 se dio por concluida la segunda línea de intervención en La Madraza, que supuso la restauración de la fachada del palacio y estos trabajos pusieron al descubierto una rehabilitación integral hecha en el siglo XVIII y permitió recuperar uno de los pocos ejemplos de pintura mural del barroco que se conserva en Granada.

A esa segunda fase precedió una primera que concluyó en 2002 y que consistió en la rehabilitación integral de las cubiertas para evitar el estancamiento de agua que presentaba.

Con el proyecto integral de rehabilitación de La Madraza, un edificio catalogado como Bien de Interés Cultural (BIC) cuya construcción se inició en el siglo XIV aunque continuó en los siglos XVI y XVII, la Universidad de Granada recupera el edificio para uso docente.



La fachada recuperada de La Madraza. /GONZÁLEZ MOLERO

CORDÓN GRATIS RESTO DE ABALORIOS DE LUNES A JUEVES POR SÓLO 0,20 € CON IDEAL

Ahorra energía
 con uno de estos materiales
PVC Zendow
Aluminio con rotura de puente térmico
Doble acristalamiento bajo emisivo

LO MÁS VISTO

- Corte todo el día de la A-44 a la altura...
- Derrumbe en la Punta de la Mona...
- 267 construcciones de Granada y su Vega...
- El tráfico de drogas se cobra cuatro de...
- «El Granada es intocable y hay que cent...
- La Palma dobla instalaciones...
- El porno infantil se cae de Internet...
- Ighalo, el pichichi encubierto...
- Zapatero: «Me siento responsable de los...
- El código aislado del 'Cebé'...
- La televisión analógica dirá adiós el 2...
- Un crimen que se prolonga 17 años...

LO MÁS COMENTADO

- LO ÚLTIMO DE IDEAL
- NOTICIAS AL MINUTO (AGENCIAS)

TAGS RELACIONADOS

reforman, para, cultural, madraza, granada

1 votos

5 Comentarios | Comparte esta noticia »

Opina

Aprovecha las ventajas de ser un usuario registrado y **Regístrate** Para realizar un comentario con tu perfil, primero debes identificarte: **Login**. También puedes escribir un comentario sin tener perfil:

Nombre * y apellidos

Email *

Acepto todas las **condiciones de uso**
* campos obligatorios

Opinión *

escribe aquí tu comentario

Enviar

Listado de Comentarios

Lo más reciente Lo más valorado

5 opiniones

Eladio

09/Mar/2010 | 08:43:06

Sí era una Universidad, al estilo de los centros de enseñanza superior de la época, pero ni mucho menos la primera de occidente. Efectivamente, Bolonia o París, por citar algunos ejemplos son anteriores, pero también varias en España tanto cristiana como musulmana. Hay que tener mucho cuidado, yo conozco cuatro farmacias "la más antigua de Europa", e imagino que habrá más.

A favor (0)

En contra (0)

idealtv.es

VIDEOS DE GRANADA

más videos [+]

Bienvenido a **ideal.es**

Accede directamente si tienes cuenta en

[+]información

Actividad usuarios

Iniciar sesión

REGISTRO

Cerrar barra